

# Die Minis sind ausgezogen

11.03.2022 22:46

## Unsere Zaubermäuse

Die kleinen Zwerge...es war so schön mit euch, eine traumhafte Aufzucht. Am Ende haben wir kleine Ausflüge unternommen und alle haben sich herrlich lustig und frei gezeigt. So soll es sein.

Die ausgezogenen Y-chen meistern ihren neuen Alltag prima und ich bin megastolz auf sie.

Und wer gehört nun zu Laura? Der kleine Yorick, jetzt Bobby. :) Er ist eine riesengroße Hoffnung für die Zukunft, ich bin sehr gespannt auf seine Entwicklung.

Aber wo viel Licht ist, da kann auch der Schatten nicht fehlen...heute nachmittag beim Spaziergang wurde Wanda von einem freilaufenden Schäferhund angefallen, hier in der Südstadt, am Alten Graben. Ich hatte Wanda, Boston und Rose dabei. Als ich ihn sah, rief ich seiner Besitzerin zu, sie solle ihn festhalten.

😞 Zu spät, als ich den großen Rüden kommen sah, habe ich noch schnell Boston hinter mich geworfen. Aber dem war egal, ob Rüde oder Hündin...der verbiss sich in den ersten Hund, der da ganz vertrauensvoll stand. Wanda hat so geschrien, ich auch...ich konnte nur mit aller Kraft auf ihn eintreten, damit ich dazwischenkam. Drei Anläufe habe ich gebraucht, dann konnte ich sein Geschirr fassen und ihn von meinen Hunden wegringen. Nach einer gefühlten Ewigkeit kam auch endlich Frauchen angelaufen, die mir erstmal sagte, ich solle mich beruhigen und schauen, ob ihr überhaupt etwas passiert ist. Ich war so fassungslos! Der Schäferhund hat nicht eine Sekunde gezögert, der wollte meinen allerliebsten Hund der Welt einfach nur töten. Leider hat sein Frauchen das nicht verstanden, denn das hat er ja noch nie gemacht und er kommt ja aus dem Tierschutz und ist daher gestört. Sehr fraglich, warum so ein Hund am Rande des Wohngebiets Freilauf hat...und warum überhaupt Freilauf. Jetzt hat er eine Hemmschwelle hinter sich gelassen und wir wissen ja alle, was das heißt. Ich war wohl noch niemals sooo sauer in meinem Leben. Ich habe nur ein paar Zerrungen, dicken Fuß und kaputte Fingernägel abbekommen. Aber meine liebe Wanda...Blessuren geklammert, dicke Sehne, Hämatome und ich sitze hier und zähle ihre Atemzüge, weil sie im Röntgen eine leichte Blutansammlung unter dem Herzen zeigt und noch die Gefahr eines Pneumothorax besteht. Ich bin so traurig, so etwas darf einfach nicht passieren! Wir brauchen erstmal alle Daumen für meine liebste Wanda. Ich werde sie jetzt mit ins Bett nehmen und hoffe, ich bemerke rechtzeitig, wenn es ihr schlechter geht. Eine Stunde Fahrt bis zur Tierklinik..., ich weiß noch nicht, ob ich überhaupt ein Auge zumache.

Mir reicht es jetzt mit traumatischen Erlebnissen für meine Hunde und ich werde am Montag Anzeige erstatten. Ich hatte früher selbst Hunde aus der Nothilfe und weiß sehr gut, daß jeder Hund seine Chance verdient. Aber nicht auf Kosten anderer. Es kann keine Ausrede sein, daß ein Hund im Zwinger war, oder aus Rumänien stammt, oder einfach nicht hört, weil er pubertär ist und man immer noch keinen Zaun gebaut hat... Andere hier möchten sicher sein, also reißt euch zusammen, erfindet keine Ausreden, baut Zäune, trainiert mit euren Tieren und leint sie an, wenn sie andere gefährden!



Meine liebes Mädchen

Kommentar von Natalia Lubensky | 13.03.2022

Liebe Sonja, ich bin fassungslos! Ich drücke für Wanda alle Daumen und hoffe sehr, das sie überlebt und wieder gesund wird. Und die Anzeige müssen Sie definitiv erstatten!

Liebe Grüße

Natalia

Kommentar von Stephanie Boy | 17.03.2022

Liebe Frau Bannenber,

ich drücke Ihnen und der süßen Wanda von Herzen alle Daumen für eine baldige Genesung, stimme voll

mit Ihnen überein: Erzieht eure Hunde!! Gestaltet Hundebegegnungen positiv! Es ist vollkommen richtig, Anzeige zu erstatten. Alles Liebe aus Wolfsburg von Steffi und Charly (Ivo von Eversforde)

Kommentar von Dagmar Koch | 24.03.2022

Liebe Sonja! Du Arme und die arme liebe Wanda, die so etwas nicht verdient hat. Unbedingt anzeigen!  
Alles Liebe für euch, Dagmar mit Vincent

Kommentar von Babs | 27.03.2022

Liebe Frau Dannenberg,  
Wir haben auch auch etwas Ähnliches in unserem kleinen Dorf mit einem Einheimischen und seinem Wolfshund erlebt und es ist gerade noch einmal gut gegangen. Wir sind in Gedanken bei Ihnen und der tollen Wanda. Hoffentlich wird alles wieder gut und Sie haben noch viele schöne Jahre zusammen.  
Liebe Grüße vom Edersee  
Babs und Jürgen

**Einen Kommentar schreiben**